



Hygiene-Aktionstage 2018



Bereits am **4. Mai 2018** -zum „**Welttag der Händehygiene**“ (Jährlich am 5.5.) wurden Besucher und Patienten zum Erlernen der richtigen Einreibemethode der Händedesinfektionsmittel eingeladen. Fachlich angeleitet und informiert wurden alle Interessenten durch die Hygienefachkraft für Krankenhaushygiene Simone Riedel im Foyer des St. Josef Krankenhauses.

Am **20.6.2018** war dann „**Hygiene-Aktionstag**“ für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der medizinischen Patientenversorgung im St. Josefs Krankenhaus Balserische Stiftung.

Motto der „Aktion saubere Hände“ für 2018:

Händedesinfektion vor aseptischen Arbeiten - Vermeidung von Blutstrominfektionen



Ausgerüstet als mobile Einheit informierte das Hygieneteam des Hauses Stationsweise das Personal.

Die Hygienefachkräfte Simone Riedel und Birgit Förster wurden dabei fachkundig unterstützt von Herrn Dieter Jöckel der Firma Schülke & Mayr GmbH.

Beeindruckend war besonders die Hautfettmessung vor und nach einer Händedesinfektion durch Herrn Jöckel.

Die Information, dass Händedesinfektion im Krankenhaus für die Haut pflegender ist, als Händewaschen, hat zu manchem „Aha-Effekt“ geführt.

Auch die Blue-Box mit fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel der Firma Schülke & Mayr GmbH kam zum Einsatz, um nach einer Händedesinfektion typische Lücken aufzuzeigen.

Das Informationsmaterial der Aktion saubere Hände, die Faltheftchen für die Kitteltasche: „i.v. Medikamente zubereiten“ und „Pflege und Verbandswechsel“ wurden gerne angenommen.



„Vielen Dank an alle, die mitgemacht, Interesse hatten und sich beteiligt haben!“